

Lapas Karanganyar Berkolaborasi dengan UPT Se-Nusakambangan Cilacap dalam Perlombaan Memancing untuk Merayakan HUT RI sekaligus Hari Pengayoman ke-79

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.INDONESIASATU.ID

Aug 13, 2024 - 12:22



CILACAP, INFO_PAS - Dalam rangka memperingati HUT RI ke-79 dan Hari Pengayoman ke-79, Lapas Karanganyar ikut serta dalam perlombaan memancing yang digelar di Lapas Terbuka Nusakambangan. Acara ini

melibatkan semua unit pelaksana teknis (UPT) di Nusakambangan dan Cilacap, menjadikannya sebagai salah satu perayaan yang penuh semangat dan kebersamaan, Sabtu (10/08/24).

Selain Lapas Karanganyar, perlombaan memancing ini melibatkan berbagai unit pelaksana teknis (UPT) se-Nusakambangan dan Cilacap. "Kami sangat antusias mengikuti perlombaan ini. Ini adalah kesempatan langka untuk berkolaborasi dengan UPT lain dan merayakan hari penting bagi bangsa kita," ujar Kepala Lapas Karanganyar, Hisam Wibowo, saat ditemui di lokasi.

Perlombaan memancing ini diisi dengan berbagai kegiatan menarik, termasuk sesi pemanasan sebelum perlombaan, pembagian hadiah untuk peserta dengan hasil tangkapan terbanyak, terberat dan tercepat serta berbagai hiburan tambahan. Para peserta beradu keterampilan dan strategi dalam menangkap ikan dengan berbagai teknik.

Perlombaan memancing dilaksanakan di area kolam pemancingan yang berada di Lapas Terbuka Nusakambangan sebuah lokasi yang strategis dan nyaman. Kegiatan ini dimulai pagi hari berlangsung hingga siang kemudian diakhiri dengan makan bersama.

Dengan semangat kompetisi yang tinggi dan kerjasama yang solid, perlombaan memancing berjalan sukses dan meriah. Semua peserta menunjukkan keterampilan memancing mereka dan saling mendukung, menciptakan suasana yang penuh kebersamaan dan kesenangan.

Perlombaan ini bertujuan tidak hanya untuk merayakan dua peringatan penting, tetapi juga untuk mempererat hubungan antar UPT serta mempromosikan semangat kebersamaan dan kerja sama. Dengan semangat kompetitif yang sehat dan interaksi yang menyenangkan, perlombaan ini diharapkan dapat meningkatkan rasa kebersamaan di lingkungan lapas dan UPT terkait.